
铁二十 局 三 处机化 公 司 探 索改 革 新路 子

职工 自 己 选 举 “当 家 人 ”
本报 讯 为 选 拔 任 用 一批跨 世纪 优

秀年 轻 干 部担任 领 导职 务 ，铁二 十 局 三
处机械化公司 党委积极探索人事制度改
革的 新路 子 ，改 上级 任命 制 为职工 公开
民主选 举制 。

该公 司 党 委 在 认真 调 研 的 基 础 上 ，
结合 企业 发展 的 内 部需 求 ，制 定 了 职工
民主选 举 分 公 司 领 导 的 试行办 法 。明 确
规定年 龄在30岁 以下 、具有3年以上一线
施工 经 验 、中 专 以 上学历 者 均 可报 名 应
选，也可 由 职工推荐产生候选人 。公司 党
委批 复 后 ，由 候 选 人 在职 工 大 会 上 演讲
答辨 ，采 用 无计名投票方式公开选举 ，以
超过半数 、得票最 多 者 当 选 。

3 月 27日 ，该公司 在四 分公司 天馋工
点对确定 的3名候选人进行民主选 举 ，年

仅27岁 的计划股 长李 甲 伟 以绝对优势票 当
选为 公 司 副经理 。当 公 司 党 委 书 记 陈 丙 玉
现场 宣 布选 举 结 果 时 ，全 场 爆 发 出 热 烈 的
掌声 。对这次民主公开选 举 、当 场公布选 举
结果和 当 选人 的做法 ，职工群众反 响强 烈 。
大家 一 致 认 为 ，这 样 选 出 的 “当 家 人 ”我们
信服 。　（王 成 忠 王 云 鹏）⑨

多一份沟通　多一份理解

西探厂 让职工 参 与 物 业 管 理

本报讯 前 不久 ，西安探矿机械厂成立

了由 职工代表组成的物业管理 民主监督
小组 ，民主 参与 、民主监督职工家属住宅
区的物业管理工作 。这是该厂实行 “厂 务
公开 、民主监督 ”制度 的其 中 一项具体工
作内容 。

西探厂 作 为地矿 系 统 第一家在1997
年初对福利模拟实行物 业管理的 国 企工
厂，物业管理运作两年 多来 ，职工家属住宅
区的面貌发生了深刻的变化 ，但也不时出
现管理方与住户之间因为不明 白 、不清楚 、
不理解等原因而产生的 矛盾 。针对这一情
况，西探厂成立了民主监督小组 ，监督检查
和定期公布物业管理费用收支情况等 ，增
强公开性和合理性 ，使广大住户 与物业办
的管理工作 ，既多 了一份沟通和理解 ，又 多
了一份特殊 的感情。（田 建 国 ）⑥

工作退步黄牌警告　问题严重红牌罚 出

碑林区文明单位不搞“终身制”
本报 讯　（通 讯 员 冯 兆 龙 ）日 前 ，西

安市碑林区委 、区政府又将 四 家不合格 的
文明 单位予 以撤销 ，截至 目 前 ，已 有54家
区级文明单位被该区撤销 。

近几年来 ，该区一些单位在取得文 明
单位荣誉 后 ，忽视和放松了 创建工作 ，出
现了 松劲现象 ，失去 了 文 明单位的示范和
典型作用 。从去年开始 ，该区 决 定对文 明
单位实行届 期制 ，进行 “中 途”管理 。他
们每 年 都 要 对 其 进 行 复 核 检 查 ，发 现 问
题，限期改正 ，并发 出 黄牌警告 ，对问题
严重 的 ，经 区 文 明 委 讨 论 决 定 后 予 以 撤
销，仅 去 年 ，该 区 就撤 销 了 50家 文 明 单
位，并对8家 文 明 单位发 出 了 黄牌警告 。

此举在驻地文明 单位 中 引 起 了极大震
动，许 多 单 位领导 自 加压 力 ，使该区形成
了一个争创文 明单位的热 潮。⑥

为“差 ”官 “下岗待业 ”　发愤图治再立新功

秦都区“待岗干部”重新赴任

本报 讯 最 近 ，随 着 咸 阳 市 秦 都 区 曾
经被评差 而待 岗 一年 多 时间 的12名 科级领
导干部先后再次被组织任命赴任 ，使全 区
人事 制 度 改 革 开 始 步 入 了 良 性 循 环 的 轨
道。

长期 以 来 ，在干部队伍 中 存在的论资
排辈、“伯 乐相马”式的 用 人观和选才机
制，导致 了 干部能上不能下 、干部队伍素

质下 降 、吏 治 腐 败 等 问 题 的 发 生 和 发
展。为 此 ，秦都区 紧 紧抓住这一要害 ，
大胆 引 入 竞 争 机 制 ，坚 持 凭 德 才 坐 位
子，靠 真 本 事 吃 饭 ，全 面 推 行 竞 争 上
岗、试 岗 、轮岗 、待 岗 制 ，既解决能上
又能下的 问题 ，又解决 了 能下又能上 的
问题 ，有效地克服选人用 人机制上 的不
正之 风 ，激 发 了 广 大 干部的主动性和创
造性。1996年在全 区72名 科级领导干部
中开 展 了 选 优 评 差 活 动 ，被评 优 的 领
导、班子和个人得到奖励 ，有19名 科级

领导干部 因被评为 差官而待
岗丢官 ，在全 区干部 中 队伍
中引 起 了极大反 响 ，更使待
岗的 干部心灵 受到震撼 。这
些待 岗 干 部在待 岗 的一年 多
时间 内 ，吸取经验教训 ，变
压力 为动 力 ，用 实 际行动证
明自 己 是 一 个 好 干 部 。区
委、区政府不 以一时一事论
高下 ，而 以实绩定去 留 。区
技术 监 督 局 曾 被 评 为 差 班

子，新班子上任后 内强素质 ，外树形 象 ，
从严执法 ，热情服务 ，仅一年时间一跃成
为省 、市 、区 先进集体 。一副 乡 长被评差
待岗 后 在农村整组 中 成绩显著 ，又被很快
重新 任 命 。同 时 ，对全 区389名 领导干 部
进行了 轮岗 ，81名 干部进行试岗 ，35名 干
部竞争上 岗 ，向 全社会公开招聘了19名 副
科级和专业干部 ，使全 区干部队伍面貌大
为改观 ，形成了 廉洁 、勤政 、高效 、务实
的良好风 尚 。

（ 刘 博 文）⑥

了 提 高 学 员

的综 合 素 质 ，空 军

工程 学 院 经 常 组 织

学员 深入 驻 地 、工

厂、农村 参加 丰 富

多彩 的 社会 实 践 活

动。图 为 女 学 员 在

省重 点 工 程 建设 工

地劳 动 。

郭强 摄

长安 县 电 信局 不 断 加 大 农

村电 话 建 设 力 度 ，全 县 杆 线 进
村到 位 率 目 前 已 达80%以 上 ，
名列 全 省 各 县 前 茅 。图 为 农村
用户 正 在 使 用 住 宅 电 话 。

（ 乔树 发 谢梅菊 摄 ）

异地开发　脱贫致富

丹凤首批赴新疆移民启程
本报 讯 经 省 、地 、县三

级积极努 力 ，丹凤县与新疆 生
产建 设兵 团 农六师——因达
成劳 务移民协议 ，决定将丹 凤
县双槽 乡 、石槽沟 乡 、竹林关
镇、北 赵 川 乡 的 39户 130人 移
居新疆 ，走异地开 发 、脱贫致
富的 路子 。日 前 ，丹凤县为首
批移 民 举 行 了 隆 重 的 欢 送 仪
式。

这次 组 织 的 首 次 移 民 工
作，是陕西去年万 人进疆拾棉
行动产生 的积极效应 。去年 ，
省劳动厅厅长 宁长珊等人赴新
疆考 察时 ，向 有关方面提 出 了
将商洛 边远 山 区生存条件差的
村民 向 新疆迁移的意 向 ，农六
师对此表示了极大 的诚意 ，于
今年 二 月 下 旬 派 员 来 商 洛 了
解情 况 ，丹 凤 县 在 受 灾 最 重

的双 槽 等 乡 镇 进 行 动 员 ，及
时组 织 了 39户 130名 村 民 移 居
新疆 ，进 行 异 地 开 发 脱 贫 致
富。　（杨 川 向 玉 安）⑥
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本报 讯

“ 科技大篷车来
啦，科技大篷车
送宝来啦……”
这喊声象一缕春
风，吹遍 了青化
乡的村村寨寨 。
至此 ，眉 县农牧
局组织 的 “科技
大篷车”已遍布
全县12个 乡 镇的
角角 落落 。

眉县 有 果 品 面 积8.63万 亩 ，猕 猴 桃2.14万
亩，是全 国 猕猴桃生产基地县之一 。年总产值 占
全县农业生产总值的18.2%。但生产效益低而不
稳，缺乏市场竞争 力 ，经营效益不高 ，成为突 出
问题 。从2月 下 旬 ，县 农牧 局 、科技 局 、园 艺 站
等涉 农部 门 ，充 分抓住春耕备耕有利时机 ，印 刷
农业 科技 知 识宣 传 资 料23000份 ，制 作 科普 知识
宣传牌40个 ，组装三辆 “科技大篷车”，抽 调36
名农技人 员 ，进村入组 ，开展 声势浩大 的科技知
识宣传普及 活动 。

截至 3月 17日 ，“科技 大 篷 车”已 跑遍 全 县
152个 村 ，讲 课 97场 。解 答 科 技 难 题 1100条 ，有
27000多名 农民接受了 科技培训 。　（赵 宝 琦）⑥

从“
工
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起
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日前 ，笔 者 在 基 层 走访 时
发现 ，有 家 企 业 3年 未 给 工 会
拨缴 一 分钱 经 费 ，致使 工 会 工
作难 以 正 常 开展 。有 的 单 位 ，
职工 工 资 照 发 不 误 ，可 工 会 经
费就 是 难 以 划 拨 ；有 的
单位 工 会 干 部 “嘴 磨
烂、腿 跑 断 ”可 就 是 分

文收 不 上 来 ；甚 至 在 一
些经 济 效 益较好 的 企 业

也有 长 期 拖 欠 工 会 经 费
的现 象 。

大家 知 道 ，企 业 按

工资 总 额 2%给 工 会 划
拨经 费 ，是 《工 会 法 》
中明 文 规 定 的 ，不 是 工
会干 部 主 观 臆 断 出 来
的。按 理 企 事 业 单 位 行
政应 逐 月 给 工 会 划 拨 工
会经 费 ，确 保 工 会 活 动
的正 常 进行 。事 实 上 ，
有些 单 位 的 行政领 导 法
律意 识 淡 漠 。加 之 ，工

会干 部 自 身 亦 有 “吃 企
业的 饭 ，咋 能 跟厂 长 翻

脸？”的 畏 难 情 绪 。因
而，依 法 催 缴 工 会 经 费
是“心 有 余 而 力 不
足”，久 而

久之 ，导 致

“ 工 会 经 费
收缴 难”。

近闻
《 工 人 日

报》头 版 头

条报 道 了 江

西省 靖 安 县

总工 会依 法

催缴 工 会 经 费 的 消 息 。据 了
解，靖 安 县 国 税 局 自 1998年
以来 ，一 直 不 依 法按 时 足 额 拨

缴工 会 经 费 ，拖 欠 时 间 达 一 年
之久 ，累 计 拖 欠 工 会 经 费 2600

余元 。县 总 工 会 自 1998

年4月 起 ，先后 7次 分 别

向被 告 单 位及 法 定代 表
人发 出 催 缴 工 会 经 费 的
函件 ，同 时 登 门 催 缴 ，

但被告视 《工 会 法 》为

儿戏 。于 是 ，县 总 工 会

把县 国 税局 推 上 了 被告

席。今 年 3月 15日 ，靖
安县 人 民 法 院 开 庭 ，经

法庭调 解 ，被告 承认其
错误 ，并 当 场 兑 现 ，交

清了 全部 所 欠 的 工 会 经
费。

从这 起 “工 会 告 倒

国税局 ”的 事 件 中 ，不难
看出 ，尽 管 这 起 拖 欠 工
会经 费 数 额 不 大 ，但 所
反映 的 问 题却 带 有普遍
性，它 表 明 运 用 法 律 武
器维 护 职 工 和 工 会组 织

的合 法 权 益 是 新 形 势 下
工会履 行 维 护 职 能 重要

而有 效 的 手
段。愿 社 会

上更 多 的 基

层工 会 都 能

象靖 安 县 总

工会 那 样 ，

勇敢地 拿起
法律 武 器 ，
依法 催 缴 工

会经 费 ⑨

明新闻
秦俑彩绘脱落难题被攻克

据新 华 社 电 秦 陵 兵 马 俑 出 土后 的 表 面 彩绘 层 出 现起翘脱
落的 技术难题 ，经过 中 德专家10年 的试验研究 ，现 已 找到有效的
解决办法 。这是记者近 日 从西安 召 开 的 “秦俑及彩绘文物保护与
研究 国 际研讨会 ”上获 得的 消 息 。

有关 专家将20多 种加 固 剂和19种抗皱 剂用 于秦俑残片进 行
试验 ，最后采 用 聚氨酯乳液加 固 剂 等 混 合液 ，达 到改善生漆 层性
能和延缓干燥时 间 的双重作用 。

宝鸡 ：首家法律服务专线开通
本报讯 3月 15日 ，宝鸡 市首家“148”法律服 务专 线 电话在陇

县司 法局正式挂牌开通 ，实现 了 该市“148”专线零 的 突破 。
作为基层民主 法制建设 的新生事物，“148”（谐音 ：有事找 司

法）法律服 务 专 线 ，通过提供法 律服 务 ，帮助 群 众 解 决遇 到 的 涉
法问 题 ，为群众排忧解难 。群众 只要遇 到疑难 问题 ，打个 电 话 ，就
能得到“148”工作 人 员 的满意答 复 和 上 门服 务 。使基 层群众尤其
是广 大农 民 “请律师难 ”的 问题得到根本性解决。（何 晓 林 ）

旬阳 ：加强县 乡 公路建设
本报 讯 近 年 来 ，旬 阳 县 委 、县政府把 加 强 乡 村 公路建 设作

为农村脱贫致 富 、奔 小 康 的 战略来抓 。现在 ，全县 公路总 里 程达
2681.77公里 ，其 中 乡 村公路达2066公里 ，10个 乡 、镇通 了 黑 色路
面，20个 乡 镇通 砂石路面 ，解 决 了 群众 行路难 问题 ，打开 了 农 副
产品运销大 门 ，为 县域经济插上 了腾飞 的 翅膀 。

旬阳 县是 以 烟 、姜 、桑 、矿 、畜五 大 产业 为主 的 农业 大 县 ，过
去乡 村道路数量少 ，质量 差 ，成为 制 约 全县经 济 的 “瓶颈”。1998
年初 ，县 委 、县政府将 乡 村道路建设列入重要议事 日 程 。按照 “民
办公助 ，民 工建 勤 ”的办法 ，发动群众 ，有劳投劳 ，无 劳投 资 ；全 县
1 998年新修 村 公路1092.8公里 ，相 当 于八十 年代 以 来全县 累 计
新修村公路的 总和 。　（王 际 东 ）　⑥

“ 红领巾 ”慰问西康线职工
本报 讯 3月 27日 ，铁 一 局 工 会 组 织 “红 领 巾 慰 问 团 ”前 往 西

康铁路工地慰问一线职工 。
慰问 团 由 铁一局西安铁小的12名少先队 员和两名带队教师组

成。孩子们把一台短小精彩的文艺节 目 奉献给一线职工 ，同时也带
去了全校 同学精心制作的400多件安全小礼品 。演 出 结束后 ，工人
们说 ：“这样的慰问应 当 多一些 ，欢迎你们再来。”（牛 伯 让）⑥

西安东站劳 司 年创 收250万元
本报讯 西安火车东站领导班子支持劳动服务公司 发展 ，使这

一集体企业实现了年创收250万元的 目 标 ，职工收 入 也连年翻番 。
1 992年 前 ，这个车站 的 劳 司 经营十 分 困 难 ，职工 工 资 也难 以

落实 。为 了 改 变 这 一 状 况 ，西 安 火 车 东 站 领 导及 时 让项 目 给 劳
司，使 建成的货场评估升值近500万元 ，使劳 司 货场充 满了 生机 。
6 年 来这个专用 线 货场 共吞 吐 货物11000多 车50余 万 吨 ，综 合收
入逾1200万元 ，劳 司 职工的收 入 提高 了 3倍 多 。　（押 根 成 ）38

今年我省高校计划 招生4.4万人
本报 讯 刚 刚 结 束 的 1999

年省招生考试工作会议透露 出
信息 ，今年全 国 普通高校计划
招生 130万 ，比 去 年 增 加 22
万，给我 省下达招生计划初步
为4.4万 人 ，比 去 年 增 加近 万
人。

去年 ，我 省参加全省普通
高校招生统考的考生共12.9万

余人 ，录 取 新 生3.6万 名 。今 年
普通 高 校 在 我 省 的 招 生 名 额
中，部 委 院 校 1.5万 余 人 ，省 属
院校2.7万 余 人 ，军 校2000人 。
省属 计划 中 ，高职3000人 ，电 大
普专 班2000人 。今 年 参 加 统 考
的考 生 估 计 约 13万 人 ，其 中 应
届毕业生9万余人 。录取比例为
2.95：1。　（边 尔 江 ）　⑥

土门 街 新 华 园 占 地50亩，草 地25000

平方米。是西安市政府投资200万元兴 建
的省 内 最 大 的 街 心 花 园。自1998年2月 开
业后，该园以廉价的门票吸引群众开 展
多种 多 样 的 文 娱 活 动 ，并 自 力 更 生 进 行

多种 经 营 ，取 得 了 良 好 的 社 会 效 益 和 经

济效 益 ，为 园 林 建 设 提 供 新 鲜 经 验 。图
为职 工 在 养 护 草 地。（津 萍 摄 ）

信息 快 递

今年严控对企业

乱检查行为

据新 华 社 电 今 年 我 国 治
乱减 负工作 的 重点是严格控制
和规 范 对 企 业 的 经 济 检 查 行
为，为 企业生 产经营 创造 良 好
的外部环境 。

国务 院减 负办公任王远枝
说，对 此 ，国 务 院减 员办 已 作
出了 具 体 规 定 ：一 是 凡 属 法
律、法规 、国 务 院和 省市 自 治
区政府确定 的专项检查 以 外对
企业 的检查 ，均一律取 消 ；二
是对 符 合规定 的 企 业检查 ，也
要规范管理 ，并不得 以检查 为
名向 企业乱收 费和吃拿卡要 ，

同一 企业每年接受税 务部 门常
规检查 不得超过 两次 ，每年接
受审计不得超过一次 ；凡不 符
合规定和 符 合规定但未经减负
办审核批准 ，擅 自 对 企业进 行
检查 的 单位 ，企业有权拒绝 ，
并向 主管部 门 举报 。　⑥

央视8套5月 改为

影视剧频道

据新 华 社 电 从 下 月 3日

起，中 央 电 视 台 第 8套 节 目 正
式改 为专 门 的影 视剧频道 。

据介 绍 ，中 央 电 视 台 第 8
套节 目 原 为 文艺综合频道 ，改
为影视剧频道 后 ，节 目 内 容将
以国 产 电 视剧 为主 ，加进适 当
境外优 秀 影视作品 ，频道宣 传
介绍 类 节 目 和 影视音乐。⑥
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本报 讯 昔 日 转 产 经 商 做 工 ，今 日
务农 谱 写 新 章 。我 省 农 垦 系 统转 产从 事
工业 、商贸服 务业 的不少职工 ，近年 来 纷
纷重 返 农 业 二 次 创业 ，成 为 发 展 自 营 经
济中 一条新的 风景线 。

由于 种 种 复 杂 的 历 史 原 因 ，农 垦 企
业光 华橡 胶厂长期处于停产状态 ，188名
职工 无 岗 上 ，无房住 。经省农垦总 公司 协
调，在大荔沙苑农场 为滞场的188名转产
职工 按 农 场职 工标准 划拨 地 ，还 一 次 性
划出2000亩土地 ，由 橡 胶厂统一经营 ，以
解决 厂 内 职 工 的 生 活 困 难 。据 不 完全 统
计，截 至 目 前 ，全 省 农 垦 系 统 工 商 业 （包
括场办工 商业 ）职工 已 有700多 人 回 到直
属的 四 个 国 有 农 场 ，包 地 一 万 亩 发展 种
植养 殖 业 ，年 人 均 收 入 近 7000元 。近 年
来，农 垦 工 商 职 工 承包 土地 发 展 自 营 经
济已 由 “依 托农 场 型 ”发 展 为 “面 向 农 村
型”。农 垦企业光华实业公 司 在礼泉县
承包土地60亩 ，以职工入股 为主 、企业
适当 投 资 的 方 式 ，组 成 自 营经 济职 工
股份制 农场 ，发 展苹果和 蔬菜种植 ，去
年苹 果 已 开 始 挂 果 ，蔬菜喜获 丰 收 。
为执行 国 家环保政 策而关 闭 的农垦企
业柳 枝 造 纸 厂 ，也 主动与 当 地政府 联
系，采 取 企 业 担保 贴 息 贷款和 企业 补
贴2000元 的 方式 ，组 织 职 工 参 与 当 地
实施 的 “菜蓝子工程”，第一批 已 种植9

个大 棚 蔬菜 ，每 户 大 棚菜年收入5000至
8000元 。省农垦 系 统其他工商业 的职工 ，
也主动与附近农村 、部队农场联 系 ，承包
耕地 ，发展 种植养殖产业 ，都取得 了 积极
的成效 。

一位组 织农垦工 商职工重返农业 的
“ 老农 垦 ”在 接 受 记 者 采 访时 说 ：相 对 而
言，农 业还 是比较稳定 的 ，个体经营起来
比较实在 ，亏 也亏不到哪里去 ；而现在的
工商业 不好搞 ，没有拳头产品 、不上规模
就站 不 住 脚 。加之 过 去 我 省农 垦 系 统不
少转 产 企 业 的项 目 技 术 含 量 低 ，工 艺 落
后，产品缺乏竞争能 力 。有 的企业 资金不
到位 ，负 债 累 累 ，职 工 有 岗 难 上 岗 。在这
种形 势 下 ，不少职工 看好 当 前 和 今 后 农
业发 展 的 良 好 前景 ，抓 住 国 家 发 展 自 营
经济 的 优惠政 策 ，便做 出 了再入 “农 门”，
在土地上做文 章 的选择 。　（明 烛 ）
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“营销状元”
——记张桥车务段客货领班李宗敏

李宗敏是一个三 等小站 的 客货领班 ，论官 ，
是最末一级 。

站名 叫 蒲石 ，属西铁分局张 桥车 务段管辖 ，
位处渭北的沃野之上 。

眼下到处都在喊疲软 ，铁路运输也不例 外 ，
公路 、飞机都与 铁路争货源 ，客 货领班 肩 上 的担
子也不轻 ，说 白 了 ，就是要把车皮卖 出去 ，使 火车
有货 载 ，这 样 才
能挣运费 。

李宗敏是个
特别 能 “游说 ”的
人。蒲 城 县 石 羊
集团 ，每 个 月 都
有大量色拉油 、饲料发往外地 ，可是他们用 汽车 。
李宗敏 几次三番 前去 “游说”，都碰 了 软钉子 。经
过迂回 了解 ，老李得知该集 团担心铁路周转环节
多，速度慢 ，影 响生意 ，便再三 登 门 ，专 门 介绍 货
运程序 ，该集团负责人说 ，先发一车 ，试试 。

“ 敲门 车 ”揽到 后,老李从计划 、去 向 、装 车 、
挂运一路绿灯 ，使车皮迅速发走 ，结果 ，该集 团 在
车站 发货从一车增至十车 ，又 增至一 百 多 车 ，一
辆辆满载 色拉 油 和 饲 料 ，也 满载 老李 心血 的 车
皮，从蒲石发往漯河 ，发往青铜峡 、邵阳……

做营 销 ，要 当 有心人 。李宗敏在一次 闲 聊 中

得知 ，广 东一客户每个 月 从蒲城用 加长卡车向广
州市 发苹果 、贡梨 。老李立马赶到蒲城找到那家
公司 ，可 人家认为铁路收费 多而杂 ，不划算 。李宗
敏拍起 胸脯 ：如 果 乱 收 费 ，你 向 上 反映 ，撤我 的
职。随后 又拉上货主到蒲石站参观 ，将信将疑的
货主 第 二 天将 几 卡 车 苹果 开 上 了 站 台 。货 发 走
了，一合计 ，比汽车还便宜数千元 ，货主笑得合不

拢嘴 ，从此 ，蒲石
站又 多 了 一个稳
定的客户 。

李宗敏 以这
种“不 服 输 ”精
神，东 奔西 跑 ，为

车站新增货源200多 车 ，收 入 达800多 万元 ，当 之
无愧地成为张桥车 务段的 “营销状元”。

老李 说 ，这 不 能 到 顶 ，前 面 的 路 ，还 长
呢。
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